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結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和３年１２月補正予算について             承認 

  （２）令和３年度１１月要・準要保護児童生徒の認定について   承認 

  （３）当面の諸課題について 

 

 

３ 連絡事項 

 （１）行事予定表について 
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令和３年１１月定例教育委員会会議録 

 

日時 令和３年１１月１９日（金󠄀） 

                                                   午前１０時００分 

場所 扶桑町役場 

１ あいさつ 

 

２ 協議事項   

発言者 発言内容の要旨 
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（１）令和３年１２月補正予算についてお願いします。 

それでは別紙１「令和３年１２月定例会補正予算にかかる説明資料」を

ご覧ください。１１月３０日から１２月定例会が開催されます。この定例

会に向けた教育委員会関係の補正予算にかかる説明をさせていただきま

す。はじめに学校教育課からお願いします。 

先ず歳入について、教育費国庫補助金󠄀になります。子育てのための施設

等利用給付交付金󠄀１，６９９千円です。子育てのための施設等利用給付負

担金󠄀の増額に伴う国庫補助金󠄀の増額です。これは幼稚園に通園する補助対

象園児が当初の予定よりも増えたことにより歳出を増額していることに

よります。次に学校施設環境改善交付金󠄀８９千円の減額です。これは小学

校費の校舎大規模改造事業費の減額に伴う国庫補助金󠄀の減額です。 

次に教育費県補助金󠄀です。スクールソーシャルワーカー活用事業費補助

金󠄀３４１千円の増額です。これはスクールソーシャルワーカー活用事業費

補助金󠄀の内定金󠄀額の増額によるものです。次に私立幼稚園授業料等軽減補

助金󠄀８５０千円の増額です。先ほどの国庫支出金󠄀と同じように子育てのた

めの施設等利用給付負担金󠄀の増額に伴う県補助金󠄀の増額です。次に愛知県

地域学校協働活動推進事業費補助金󠄀２５２千円の減額です。これは新型コ

ロナウイルス感染症による緊急事態宣言期間中に土曜教室を４回中止し

たことによる減額です。次に私立幼稚園授業料等軽減補助金󠄀、過年度分４

８千円の増額です。これは令和２年度私立幼稚園授業料等軽減補助金󠄀の精

算に伴う増額です。 

次に利子及び配当金󠄀ですが、学校教育施設建設基金󠄀利子の利率変更によ

るもので７千円の増額です。学校教育施設建設基金󠄀繰入金󠄀１１１千円につ

きましては、小学校費の校舎大規模改造事業費の減額に伴い精査するもの



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

です。 

次ページ歳出に移ります。私学助成事業費として子育てのための施設等

利用給付負担金󠄀３，３９９千円の増額です。歳入のところでも説明しまし

たように対象園児の増に伴い子育てのための施設等利用給付負担金󠄀を増

額するものです。逆に私立高等学校等授業料補助金󠄀の対象者が、見込みよ

り減となったことに伴い、私立高等学校等授業料補助金󠄀１，１０４千円を

減額するものです。なお、私学助成事業費（臨時）の４０５千円につきま

しては、令和２年度子育てのための施設等利用給付交付金󠄀の国費返還金󠄀

分、令和２年度私立幼稚園授業料等軽減補助金󠄀の県費返還金󠄀分、令和２年

度子ども・子育て支援交付金󠄀（補足給付）の国庫返還金󠄀分によるものです。 

次に学校教育施設建設基金󠄀積立金󠄀になります。学校教育施設建設基金󠄀利

子積立金󠄀利率変更に伴い学校教育施設建設基金󠄀利子積立金󠄀を７千円増額

するものです。 

次に地域学習活動支援事業費、土曜教室指導者謝金󠄀３９０千円の減額で

す。これは新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言期間中に土曜教

室を４回中止したことによる指導員とコーディネーターの謝金󠄀を減額す

るものです。 

続きまして校舎大規模改造事業費になります。扶桑東小学校体育館大規

模改修工事監理委託料及び高雄小学校非構造部材耐震化改修工事設計委

託料の精査により委託料７９千円を減額するものです。同じように扶桑東

小学校体育館大規模改修工事及び高雄小学校非構造部材耐震化改修工事

につきましても精査により工事請負費も３０８千円減額するものです。 

次に要準要保護児童援助事業費、扶助費についてお願いします。要準要

保護児童援助事業費において、援助対象者が見込みより増えることに伴

い、要準要保護児童援助費４４３千円を増額するものです。 

次ページをご覧ください。中学校校舎施設設営繕工事費、扶桑北中学校

整備費５７１千円の増額です。これは、来年度入学予定の配慮を要する生

徒に対して校内設備の整備を行うものです。また、校舎大規模改造事業費、

委託料１１８千円の減額です。これは扶桑北中学校体育館大規模改修工事

設計委託料の精査により減額するものです。学校教育課からは以上です。 

生涯学習課からお願いします。 

社会教育総務事務費（臨時）です。これは社会教育主講習が新型コロナ

ウイルス感染症拡大防止ということでオンライン開催への変更になりま

した。そのため社会教育主事講習特別旅費９６千円の減額、同じく講習負

担金󠄀１６千円の減額です。 

次に学習等供用施設管理運営費の電気料についてお願いします。これも

新型コロナウイルス感染症対策としての換気対策に伴う、空調設備の運転



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化会館長 

 

 

 

負荷による電気料の増による５２７千円の補正です。 

続きまして、新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴うものばかりです

が、順に説明させていただきます。 

はじめに東海四県スポーツ推進委員研究大会中止によるものです。大会

中止により保健体育総務一般事務費で旅費の費用弁償３１８千円の減額、

同じく随行者旅費の特別旅費も２５千円減額です。また負担金󠄀補助及び交

付金󠄀の東海四県推進委員研究大会負担金󠄀６１千円の減額です。内訳は、研

究大会負担金󠄀３３千円と臨時バス２８千円の減額です。 

次に各種大会開催事業費についてお願いします。体育祭中止により体育

祭賞品・参加賞１８０千円の減額、走ろう会は内容変更・縮小により９４

４千円の減額で合わせて体育祭・走ろう会等参加賞１，１２４千円の減額

になります。また、体育祭中止により各種大会用食料費１３９千円の減額

です。減額の内訳は、体育祭運営委員会１７千円、体育祭昼食１２２千円

です。走ろう会も中止になり走ろう会看板設営手数料も５５千円の減額と

なります。使用料及び賃借料も体育祭放送設備借上料１８７千円、走ろう

会放送設備借上料１３２千円、体育祭臨時トイレ賃借料２２０千円の減額

となります。 

市町村対抗駅伝大会参加事業費につきましても、新型コロナウイルス感

染症拡大に伴う大会中止により減額しています。減額の内訳として、監督

会議等の費用弁償２千円、担当者会議・監督会議等の普通旅費５千円、消

耗品費として選手消耗品６４千円、コーチ消耗品２８千円、合わせて９２

千円、食料費として練習中や大会での飲料水１９千円、大会当日の昼食３

４千円、合わせて５３千円、健康診断手数料１０千円、大会終了後にかか

るクリーニング手数料１８千円、スポーツ安全保険料３１千円、会場まで

の有料道路通行料１３千円、会場駐車場使用料１千円、会場で使用するテ

ント賃借料３９千円の減額です。 

次ページに移ります。総合体育館管理費の電気料についてお願いしま

す。これも学習等供用施設管理運営費の電気料と同じように新型コロナウ

イルス感染症対策としての換気対策に伴う、空調設備の運転負荷による電

気料の増による５２７千円を補正するものです。 

次に、その他体育施設管理費（臨時）、総合グラウンド夜間照明消耗品

費１，０４０千円の補正です。水銀灯製造中止に伴う夜間照明の取替用ラ

ンプを購入するための補正です。生涯学習課からは以上です。 

続きまして、文化会館からお願いします。 

先ずは歳入からお願いします。新型コロナウイルス感染症の影響を受

け、閉館及び利用制限の措置により、利用の機会が減少したため。また、

令和３年度下半期においても、当該感染症の影響が懸念されるため社会教
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主幹 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

 

教育次長 

 

育使用料の文化会館使用料１，１７９千円の減額、また文化会館使用料（出

納員）、これは文化会館ホール以外の使用料で５２６千円の減額です。 

次に教育費国庫補助金󠄀の文化芸術振興費補助金󠄀（配信等環境整備事業）

２２０千円の増額です。これはＷｅｂで配信する文化芸術振興費補助金󠄀

（配信等環境整備事業）の決定通知を受けたためです。 

また、教育費雑入の一般事業入場料、チケット収入ですが３，７６７千

円の減額です。こちらも同様の理由で新型コロナウイルス感染症の影響を

受け、閉館及び利用制限の措置により、事業開催の機会及び規模が減少し

たためです。また、令和３年度下半期においても、当該感染症の影響が懸

念されるためです。 

次ページお願いします。歳出です。文化会館管理運営費での電気料９１

０千円の増額です。補正の理由としまして、令和３年度上半期の電気料執

行率等から、予算の不足を見込むためです。また、保守点検により浄化槽

部品取替をするため、修繕料として４９５千円の増額です。 

最後に一般事業費として、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、事

業の再編成による一般事業委託料７２１千円の減額です。文化会館からは

以上です。 

ご質問はありますでしょうか。 

歳入で示されたスクールソーシャルワーカー活用事業費補助金󠄀の増額

につきまして、町の歳出がないがどういうことですか。 

スクールソーシャルワーカー活用事業費につきまして県支出金󠄀として

３分の１補助され、上限として８００千円までとなっていましたが、今回

その上限以上に補助していただけることになりました。町としては元々８

００千円の補助対象以上に歳出を予算化していましたので補正にかかる

ことはありません。 

幼稚園児の増に伴う補助金󠄀が増額ですが、どの程度の人数増で、一人当

たりどれくらい補助していますか。 

当初、幼稚園児の見込みは３４６人で予算をたてていましたが、今回の

補正は３６４人を見込んでいます。入園料・授業料補助分が９７，７１７，

５１０円で、年間一人当たり平均で２６８千円の補助となります。 

他にご質問はありますでしょうか。ないようですので令和３年１２月補

正予算についてご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

次に（２）令和３年度１１月要・準要保護児童生徒の認定についてお願

いします。 

それでは別紙２をご覧いただきたいと思います。今回の申請は、来年度

入学予定の新入学児童学用品就学準備費の申請です。対象となります小学
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校新１年生は１１名になります。１１名の認定要件区分につきましては、

それぞれ認定要件区分の通りです。認定よろしくお願いします。 

ご質問等よろしかったでしょうか。ないようですのでこの件つきまし

て、ご承認いただけますでしょうか。 

はい。 

 次に（３）当面の諸課題についてお願いいたします。 

別紙、扶桑町教育委員会１１月当面の諸課題をご覧ください。 

 学校教育についてお願いします。 

新型コロナの感染に関してです。泊を伴う行事も順調に進められ、本日

扶桑中学校の自然教室が実施されています。後は扶桑中学校の修学旅行を

残すだけになりました。町内３小学校では学習発表会やファミリー学級も

先週実施され、今週末に柏森小学校の学芸会、来週の中学校の合唱コンク

ール等が実施予定となっています。行事等が今後順調に実施できることを

願っています。 

感染状況につきましては、１０月の教育委員会の会議から１１月１８日

まで、児童が１名、感染しました。中学校は０名です。 

学校訪問ですが、先週の柏森小学校の訪問で本年度の学校訪問が終了し

ました。ありがとうございました。コロナ禍ということで、学校訪問が昨

年から様変わりしましたが、今日の校長会で総括したいと思います。 

教育支援委員会が１２月１日にあります。この会は、来年度、保育園や

幼稚園からの小学校就学予定者や在校児童生徒について、特別支援学級や

通常学級等への入退級に関し、子どもたちにとっていちばんよい判断を協

議する会です。 

 次に生涯学習に移ります。 

 第３７回ふそう美術展が１１月２０日（土）から２８日（日）まで文化

会館と図書館で作品が展示されていますのでよろしくお願いします。 

 扶桑町図書館協議会視察が１１月２４日（水）にあります。小牧市中央

図書館を視察します。皆さんには、視察後、ご報告をさせていただきます。 

 文化財保護審議会１２月２２日（水）に中央公民館で開催されます。 

 続きまして報告・連絡事項です。 

 昨日の総合教育会議ご出席ありがとうございました。 

 ２月９日に愛知県市町村教育委員会連合会理事会が開催されます。千田

委員さんが出席されます。よろしくお願いします。 

愛知県町村教育長会議がありました。研修内容につきましては、後ほど

話題のところで説明させていただきます。 

丹葉地方教育事務協議会からの報告・連絡事項はございません。 

［話題として教育長より、愛知県町村教育長協議会研修会の内容について



 

 

 

説明がありました。 

 先ず、愛知県教育委員会高等学校教育課長の「今日的な教育課題～愛知

県高等学校入学者選抜方法の変更について～」の説明がありました。 

 次に、今日的な課題として各町村教育長と情報交換した内容について説

明がありました。内容は「コミュニティスクール、部活動の移行、制服、

給食費の公会計、スクールバス、プールの委託、タブレット活用、不登校

児童生徒の増加」についてでした。 

 研修会でのそれぞれの話題内容について、定例教育委員会出席者と情報

交換し、内容についての理解を深めました。］ 

私からは以上です。 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

教育次長及び

各課長 

次に移りたいと思います。（１）行事予定表についてお願いします。 

別紙３をご覧ください。［別紙３にて行事説明。新型コロナ感染拡大に

伴う行事の中止・内容変更について追加説明する。］ 

 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

教育長 

 

 

 

 

 

 

指導主事 

その他、何かございますか。 

追加の報告になりますが、１１月９日（火）に第１回新制服検討委員会

が開催されました。教育委員会から私と指導主事。また、保護者代表とし

て江口教育委員が参加しました。検討委員会の構成員は、両中学校から校

長・教頭・生徒指導主事、両中学校のＰＴＡ代表各２名ずつ、学校運営協

働協議会代表２名ずつで、さらに２つの中学校区より、小学校の校長、Ｐ

ＴＡ代表が各１名ずつ出席しています。今後の予定につきましては、１２

月２７日、１月６日が決まっています。 

私からも連絡させていただきます。１１月２６日（金󠄀）の高雄小学校の

学校公開ですが、コロナ禍ということで授業公開も参加教員人数も制限さ

れています。ご承知ください。来年研究発表会が開催できましたら、教育

委員の皆様にご出席していただきます。よろしくお願いします。 

その他、何かございますか。ないようですので、以上で１１月定例教育

委員会を閉会します。  

 

 


